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今年度もよろしくお願いいたします                                   

 昨年 5 月に第１回役員会を開催し、新たなメンバーによる自治会運営が始まってから 10 カ月が経ちま

した。当初は何をすべきか分からないことが多く、皆様にはご心配やご迷惑をおかけしましたが、数カ月経

つと町がきれいになったという評価をいただくようになりました。役員は、毎朝のゴミ拾い、ゴミ集積所の

増設、ゴミネットのゴミボックス化などに取り組んできました。しかしそれ以上に、ごみ集積所の整理整頓、

歩道や公園の清掃、マナーの向上など、会員の皆様の日頃のご協力があったお陰だと思っています。これか

らも、皆様の声に耳を傾け、問題や課題の解決を図り、より良い町づくりを目指していきたいと思いますの

で、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。        = 岸谷第四自治会会長= 

 

集会所の建設経緯と今後について 
 集会所の地下に JR 貨物線のトンネルが通っていることをご存じでしょうか。先月の役員会で話題になっ

たのですが、今から 50 年程前に工事が行われ、第四自治会とつつじが丘自治会の地下を通ることになった

そうです。その結果、なかよし広場（岸谷 1 丁目公園）と三段公園（岸谷 2 丁目公園）がある場所には、

何軒もの住宅がありましたが立ち退きました。現在私達が使っている岸谷地区集会場は、工事の代償として

市有地に建てられたものだそうです。当時から岸谷（当時は生麦町）に住んでいる役員もいますが、かなり

前のことであり詳しい事情は分りませんでした。いずれにしても築 40 年以上になる集会所です。最近では、

屋根の修繕やエアコンの交換などが行われてきましたが、災害に備えて大規模な改修又は改築が必要だと思

われます。具体的な計画については、会員の皆様の声をお聞きしながらできるだけ早い時期に策定したいと

考えています。良いアイデアやご意見等ありましたら是非お寄せくださいますようお願いいたします。 

 

三か所の改善や設置工事をしました 
①洋式トイレの中の１か所に、脱臭機能付き温水洗浄便座を設置しました。残された課題は、トイレが男

女別ではなく兼用になっていることだという意見があります。建物の建替えを要望する声もあり、どの

ように解決するかは、慎重な検討が必要だと考えています。 

②駐車場の後部に車止めを設置しました。駐車スペースが緩やかな登りになっていて、勢い余ってネット

フェンスにぶつけてしまう恐れがあり車止めが必要だという声がありましたので、早めに設置しました。 

③集会所の前面外側に水栓（蛇口）を設置しました。清掃時の砂ぼこり予防や花壇への水まきのための使

用、作業や工事をする時の利便性などを考え設置しました。 

全ての工事を資格や技能を持っている役員が行いましたので、安価に実施することができました。 

今月の予定 

4 月 2 日（土）10:00 ～  班長会（今月から令和 4 年度の班長さんです） 

    10 日（日） 9:00 ～ 公園清掃 18・19・20 班（今月から新しい当番表となります） 

 


